

Sur proposition de M. l'échevin Ricard, il est Résolu: Que ce rapport soit adopté.

—Les soumissions suivantes sont alors ouvertes pour la location des étaux 3 et 4 du marché Saint-Laurent, savoir:

- De Antoine Moreau offrant \$10.00 par semaine.
- De Paul Saint-Pierre, offrant \$8.00 par semaine.
- De A. Mayers, offrant \$9.00 par semaine.
- De Angéline Constant, offrant \$500.00 par année.
- De J.-A. Lambert, offrant \$8.00 par semaine.
- De L.-Adonias Dansereau, offrant \$10.00 par semaine.

Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est unanimement Résolu: Que la soumission de M. L.-A. Dansereau soit acceptée au prix spécifié, savoir; \$10.00 par semaine, pour le terme d'une année, à partir du 1er mai prochain.

—Soumise une lettre de M. Joseph Denis, boucher locataire du marché Saint-Laurent, demandant la permission de remettre à la Ville l'étal No 32 étant une partie des trois étaux qu'il occupe actuellement dans ledit marché.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est Résolu: D'acquiescer à sa demande, et que ledit M. Denis soit tenu responsable du loyer jusqu'à l'expiration de son bail.

—M. Thos. Gauthier, président du Conseil des Arts et Manufactures, se présente devant la Commission et demande le remboursement de la somme de \$234.64 pour travaux exécutés au marché Saint-Laurent par ledit Conseil des Arts, pour son avantage.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est Résolu: De faire rapport à la Commission des Finances, recommandant que la somme en question soit votée à la Commission et placée au crédit pour réparations générales dudit marché.

—Soumis un extrait des minutes du Conseil, accordant à la Commission une somme de \$47.50, assurance pour dommages causés par le feu au marché Bonsecours et placée au crédit des réparations générales dudit marché.

Résolu: Que ce document soit accepté.
—Soumis le rapport suivant du surintendant des marchés, en rapport avec la garantie exigée des commis des différents marchés.

A M. le président et à MM. les membres de la Commission des Marchés, Hôtel de Ville.

Messieurs,

J'ai l'honneur de vous soumettre le rapport suivant touchant la responsabilité de chaque employé du département, qui fait la perception d'argent sous forme de loyer ou de droits de marché; savoir:

Marché Bonsecours

M. Jolicoeur, Clerc	\$24,000	à	\$25,000	par année
E. Dupré, Asst.	3,500	à	4,000	" "
A. Huot, Asst.	2,800	à	3,000	" "
J.-S. Aymong, Asst.	1,700	à	2,000	" "

Marché à bestiaux de l'Est

C. Asselin, Clerc	\$3,800	à	\$4,000	par année
Ls Dansereau, Asst.	7,500	à	8,000	" "
W. Dupré, Asst.	6,500	à	7,000	" "

Marché à bestiaux de l'Ouest

W. Murphy, Clerc	\$3,500	à	\$4,000	par année
W.-J. Pagé, Asst.	3,000	à	3,500	" "
H. Poitras, Asst.	3,000	à	3,500	" "

Marché Saint-Laurent

J. Trudeau, Clerc	\$8,000	à	\$8,500	par année
-----------------------------	---------	---	---------	-----------

Marché Saint-Antoine

L. Brophy, Clerc	\$7,000	à	\$7,500	par année
----------------------------	---------	---	---------	-----------

Marché Saint-Jean-Baptiste

J.-B. Grégoire, Clerc	2,800	à	\$3,000	par année
-------------------------------	-------	---	---------	-----------

Marché Saint-Jacques

T. Giroux, Clerc	\$2,800	à	\$3,000	par année
----------------------------	---------	---	---------	-----------

On motion of Ald. Ricard, it was

Resolved: To receive and adopt said report.

The following tenders were then opened for the renting of stalls 3 and 4, St. Lawrence market, to wit:

- From Antoine Moreau, offering \$10 per week.
- From Paul St. Pierre, offering \$8 per week.
- From A. Mayers, offering \$9 per week.
- From Angéline Constant, offering \$500 per year.
- From J. A. Lambert, offering \$8 per week.
- From L. Adonias Dansereau, offering \$10 per week.

On motion of Ald. Bumbray, it was unanimously Résolu: That Mr. L. A. Dansereau's tender be accepted at the specified price, to wit: \$10 per week, for one year, to begin the 1st of May next.

Submitted a letter from M. Joseph Denis, a butcher tenant in St. Lawrence market, asking to be allowed to turn over to the City, stall No. 32 being part of three stalls he now occupies in said market.

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: To acquiesce in his request, and that said Mr. Denis be held responsible for the rent until the expiry of his lease.

Mr. Thos. Gauthier, president of the Council of Arts and Manufactures came before the Committee, claiming the reimbursement of the sum of \$234.64 for work done upon St. Lawrence market by said Council of Arts, in the market's interest.

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: To report to Finance Committee, recommending that the sum in question be voted to the Committee, and placed to the credit of the said market general repair fund.

An extract from the minutes of Council, granting the Committee \$47.50 insurance for damages caused by fire to Bonsecours market, and placed to the credit of the said market general repair fund.

Resolved: That said document be received and accepted.

The superintendent of markets submitted the following report, concerning the bond required of the different market clerks:

Montreal, April 13th. 1904

To the chairman and members of the Market Committee, City Hall.

Gentlemen,

I beg to submit the following report in connection with the responsibility of each of the employees of the department, who collects money for rent and market rights, to wit:

Bonsecours Market.

M. Jolicoeur, Clerc.	\$24,000	to	\$25,000	per annum.
E. Dupré, Asst.	3,500	to	4,000	" "
A. Huot, Asst.	2,800	to	3,000	" "
J. S. Aymong, Asst.	1,700	to	2,000	" "

Eastern Cattle Market.

C. Asselin, Clerc	\$3,800	to	\$4,000	per annum.
Ls Dansereau, Asst.	7,500	to	8,000	" "
W. Dupré, Asst.	6,500	to	7,000	" "

Western Cattle Market.

W. Murphy, Clerc	\$3,500	to	\$4,000	per annum.
W. J. Page, Asst.	3,000	to	3,500	" "
H. Poitras, Asst.	3,000	to	3,500	" "

St. Lawrence Market.

J. Trudeau, Clerc	\$8,000	to	\$8,500	per annum.
-----------------------------	---------	----	---------	------------

St. Antoine Market.

L. Brophy, Clerc	\$7,000	to	\$7,500	per annum.
----------------------------	---------	----	---------	------------

St. Jean-Baptiste Market.

J. B. Grégoire, Clerc	\$2,800	to	\$3,000	per annum.
-------------------------------	---------	----	---------	------------

St. James Market.

T. Giroux, Clerc	\$2,800	to	\$3,000	per annum.
----------------------------	---------	----	---------	------------